
 

1 
 

 

第２回 早通地域検討会準備会で出た意見 

 

 

 

 

 

 

①「地域別実行計画の策定」に移行しても良いと思う（それしかない） 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

②早通地域全体の公共施設に関する検討を進めていくことには賛成 

• 

• 

議題 

 市の提案について、思ったことを発表してください。そして、今後
の検討の進め方について話し合ってください。 
 

 上記の進め方で進める場合に、気がかりな点や確認しておきたいこ
となどがあれば発表してください。 
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• 

• 

③同じ敷地内にある「児童センター」、「早通コミュニティセンター（いするぎ荘含む）」

は、建築時期が近いのでセットで考えた方がよい 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

④地域別実行計画の検討は話し合う時間をしっかりとってほしい 

• 

• 
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• 

⑤若い世代の意見を含めた多世代の意見が反映された計画になることを望んでいる 

• 

• 

⑥「地域別実行計画の策定」の検討で期待する点・要望 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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• 

• 

• 

• 

• 

⑦「地域別実行計画の策定」に移行した場合に気がかりな点 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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• 

• 

⑧「地域別実行計画の策定」に移行にはもう少し時間をかけた方が良いと思う 

• 

• 

• 

⑨施設の老朽化が進むまで、検討を先延ばししてもよいと思う 

• 

• 
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⑩話し合いや説明を丁寧に行ってほしい（話し合いの進め方に対する不満） 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

⑪児童館施設の配置方針に関して 

• 

• 

• 

• 
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• 

• 

• 

⑫児童センターの廃止は、人口減少に繋がってしまうのではないか 

• 

• 

⑬児童センターは多世代交流や地域の居場所（地域外も含めて）、情報共有の場を担っ

ている 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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• 

• 

• 

⑭児童センターは子どもたちの教育や親の相談機能も担っている 

• 

• 

• 

• 

⑮これまでの活動や機能は少なくとも維持していきたい 

• 

• 
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• 

• 

• 

• 

⑯子どもが無料で自由に遊べる施設であるべき 

• 

• 

• 

• 

• 

⑰児童センターを機能移転した後も専門のスタッフは必要 

• 

• 
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• 

• 

⑱災害や施設の運営者減少などの課題を踏まえた上での施設づくりが必要だと思う 

• 

• 

⑲バリアフリーなど、子どもや福祉の機能をより充実させ、地域の内外の人たちから

多く利用してもらえる施設にしていきたい 

• 

• 

⑳大学生も連携した機能があるとよい 

• 

• 

㉑あくまで市の施設であってほしい 

• 
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㉒他地域の事例も参考にしながら慎重に検討するべき 

• 

• 

• 

• 

• 

㉓子どもたちを優先に考え、まずは子どもの居場所を確保したらどうか 

• 

• 

• 

• 

• 

㉔市が子どものための施設や施策をどう考えているのか知りたい 

• 

• 

• 
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• 

• 

㉕児童センターの修繕に関して 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

㉖住む人にとって「早通でよかった」と思える地域でいてほしい 

• 

• 
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㉗（検討していく上で）どのくらいの敷地や予算が使えるのか知りたい 前提条件を

示してほしい 

• 

• 

• 

• 

㉘その他 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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• 

• 

• 

• 


